



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

25/11/2022

LEGISLATIVO

Unos tienen derecho a marchar el 27, otros ya ejercimos ese derecho”: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel manifestó: “Cualquier persona que quiera identificarse como oposición a esta reforma puede vestirse de rosa o manifestarse de cualquier manera que juzgue conveniente hacer. Vivimos en un país libre, unos tienen derecho a marchar el 27, otros ya ejercimos ese derecho y otros tendrán el derecho de vestirse como más les parezca”.

<https://drive.google.com/file/d/1LizMg0FO0FFXQn2Cvwx1J5xc8KQnJl93/view>